

# 3-18x42 Meta - 3-18x42 Meta 1.FP SBX 0.1 mrad ccw ST LT / ST ZC LT

[Optiques](#) > [Lunettes de Tir](#) > [Lunettes de Tir Carabine](#)

The latest innovation in riflescope technology has arrived: the 3-18x42 Meta (1. BE) combines state-of-the-art engineering, proven functionality, and a striking new design to captivate both hunters and sport shooters alike. With a host of new configurations and unique features, this riflescope sets a new standard for precision, versatility, and performance.

New SBX Reticle - Specifically developed for maximum targeting precision, the SBX reticle is perfectly suited for a wide range of shooting applications.

NO IMAGE  
AVAILABLE

First Focal Plane (FFP) Reticle - The reticle's scale adjusts perfectly across all magnifications, ensuring consistent target acquisition. Its intelligent design allows for effective use even at lower magnification levels.

Refined Exterior Design - Compact, bold, and ergonomic. Optimized turrets and a streamlined profile deliver intuitive operation and a modern, distinctive look.

Battle-Proven Turrets - Built for endurance, these robust turrets have been tested under extreme conditions, guaranteeing absolute reliability and repeatable accuracy.

Optimized for Clip-On Devices - The improved diopter adjustment enables a seamless transition between the eyepiece and the main tube, making it ideal for use with night vision or thermal attachments.

Enhanced Zoom Control - The TMR magnification ring allows for effortless operation and full compatibility with the S&B Throw Lever, providing faster and smoother magnification adjustments in any situation.

Includes Tenebraex Lens Covers - Premium protection for both the objective and eyepiece lenses, ensuring durability and clarity in all weather conditions.

Designed for both hunting and sport shooting, the 3-18x42 Meta (1. BE) builds upon the proven performance of its predecessor while introducing groundbreaking innovations. It's the ultimate companion for demanding hunters, mid-range precision shooters, and dynamic shooting disciplines — a true benchmark in modern riflescope design.

## Caractéristiques

- Nom: [3-18x42 Meta 1.FP SBX 0.1 mrad ccw ST LT / ST ZC LT](#)
- Fabricant: [SCHMIDT U. BENDER](#)
- Référence: EU2015704
- N° fabr.: 158-811-332-K2-H2B03
- Couleur: Noir
- Poids du colis: 2kg
- Hauteur d'expédition: 100mm
- Largeur d'expédition: 100mm
- Longueur d'expédition: 450mm

- EAN: 4060537070781

# Table des matières

- [Page d'accueil](#)
- [Guide de sécurité pour le 3-18x42 Meta](#)
- [À propos de nous](#)

# Guide de sécurité pour le 3-18x42 Meta

## Introduction

Félicitations pour l'acquisition de votre 3-18x42 Meta. Ce guide de sécurité a été élaboré pour t'aider à utiliser ce produit en toute sécurité et à maximiser ses performances. Il respecte les directives de sécurité des produits de l'Union Européenne (EU GPSR).

## Lignes directrices générales de sécurité

- Assuretoi que le produit est utilisé conformément aux instructions fournies.
- Vérifie régulièrement l'état de ton équipement pour détecter tout signe d'usure ou de dommage.
- Ne laisse pas le produit à la portée des enfants sans surveillance.
- En cas de problème, n'hésite pas à contacter le point de contact approprié pour obtenir de l'aide.

## Précautions de sécurité spécifiques à l'utilisation

- Ne regarde jamais directement le soleil à travers le viseur, car cela peut endommager tes yeux.
- Évite de manipuler le viseur lorsque tu es en mouvement, afin d'éviter les accidents.
- Utilise toujours le viseur dans un environnement approprié et évite les conditions extrêmes qui pourraient affecter ses performances.
- Assuretoi que le viseur est correctement monté et sécurisé avant de l'utiliser.
- Ne modifie pas le produit ou ses composants, car cela pourrait compromettre sa sécurité et ses performances.

## Instructions pour l'installation et l'utilisation

### Installation

#### 1. Montage du viseur :

- Utilise des supports de montage appropriés pour ton arme à feu.
- Assuretoi que le montage est solide et sécurisé avant d'utiliser le viseur.
- Vérifie l'alignement du viseur avec le canon de l'arme.

#### 2. Réglage du dioptre :

- Ajuste le dioptre pour obtenir une vision claire à travers le viseur.
- Prends le temps de le régler correctement pour éviter la fatigue oculaire.

#### 3. Réglage du zoom :

- Familiariseto avec la bague de zoom et ajustela selon tes besoins.

### Utilisation

- Avant de tirer, assuretoi que la zone est dégagée et sécurisée.
- Utilise le réticule SBX pour une précision maximale lors de la visée.
- Sois conscient de ton environnement et des personnes autour de toi lorsque tu utilises le viseur.

## Instructions de disposition

- Lorsque tu n'utilises plus le produit, assuretoi de le ranger dans un endroit sec et sécurisé.
- Si le produit est endommagé ou ne fonctionne plus, suis les procédures de recyclage appropriées pour te

débarrasser de l'équipement de manière responsable.

- Consulte les réglementations locales concernant l'élimination des équipements optiques.

## **Informations de contact pour un soutien supplémentaire**

Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité de ton produit, n'hésite pas à contacter le point de contact approprié dans ton pays.

En suivant ces instructions et recommandations, tu peux profiter pleinement de ton 3-18x42 Meta tout en garantissant ta sécurité et celle des autres. Reste vigilant et utilise toujours ton équipement de manière responsable.

# À propos de nous

## Brownells France

**Brownells France - Le plus grand fournisseur d'Accessoires pour le tir, Pièces détachées & Outils d'Armurier**

[www.brownells.fr](http://www.brownells.fr)